

SPD im Ortsbeirat Mainz-Laubenheim

Antrag

zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2020

Radverkehr in der Laubenheimer Bahnunterführung Rheintalstraße

Der Ortsbeirat möge beschließen:

Die Verwaltung wird gebeten, umgehende Maßnahmen zu ergreifen (Beschilderung, Markierung auf der Fahrbahn) damit Unfälle in der Unterführung vermieden werden. Entsprechende Maßnahmen sollten vor Ort durch eine zeitnahe Verkehrsbegehung festgelegt werden.

Begründung:

Die Nutzung der Radwege und des Fußgängerweges in der Bahnunterführung sind unterschiedlich geregelt. Auf der Ostseite (Säulen), ist sowohl ein Radweg als auch ein Fußgängerweg vorhanden, der Radweg Einbahnstraße Richtung Laubenheim Ost, Rheintalstraße, der Fußgängerweg in beide Richtungen.

Auf der gegenüberliegenden Seite (Richtung Laubenheim West) ist nur ein Radweg vorhanden, Einbahnregelung Richtung Laubenheim West, Oppenheimer Straße. Dieser Bereich ist für Fußgänger gesperrt. Erläuterndes Bildmaterial ist dem Antrag beigelegt.

Immer wieder ist zu beobachten, dass die Radfahrer von Laubenheim Ost kommend die Streckenführung des Rad- und Gehweges nicht beachten bzw. auf der falschen Straßenseite (entgegen der Einbahnregelung) fahren. Dies hat bereits in der Vergangenheit zu schweren Unfällen geführt.

Ein weiterer schwerer Unfall im August diesen Jahres, der durch falsches Fahren eines Radfahrers entgegen der Einbahnstraßenregelung verursacht wurde, erklärt nun die Dringlichkeit, dass hier kurzfristig geeignete Maßnahmen ergriffen werden müssen, um diese Gefahrenstelle zu beseitigen.

Für die SPD

Judith Hecht
Stellvertr. Fraktionssprecherin